



especulación que se pretende con los



Son un misterio las razones por las que Francisco Hernanz Manzano y Fernando Novo Muñoz son los políticos mejor pagados de la región



El voto secreto para elegir delegados a un congreso sigue sin entrar en los esquemas renovadores toledanos

ayuntamiento de Toledo.

Cuando se habla de incompatibilidades podían fijarse los señores políticos en estas cosas que dan que pensar y no bien. Está bien que un político pase a trabajar a la empresa privada, pero no a las pocas semanas de abandonar un cargo a través del cual a la empresa privada en cuestión se le han concedido subvenciones multimillonarias. No cuento, porque eso ya sería otra historia, que ahora desde el nuevo cargo de Director de la Caja de Ahorros, la imprenta en cuestión imprima una lujosa y cara revista -a la que no le ha llegado la austeridad que ha comenzado la entidad- editada por la Caja con la cabecera CCM La Revista.

Ahora este político bien mandado, de

ello depende un sueldo superior a los quince millones de pts. al año ha alcanzado el sueño dorado de ir con mercedes y chofer a todos los sitios; antes pagó medio millón de pts. por pertenecer a la cofradía Mozarabe, siendo Presidente de Caja Toledo, cuando esta cofradía es especialmente rigurosa con los divorciados.

Con todo, el problema de esta élite no es como han accedido a determinados cargos, sino que se olviden de ello y al final se crean que de verdad el carro anda porque ellos tiran de él cuando este ya iba en marcha solito y no precisamente peor.

Cambiando formalmente de asunto aunque me temo que en realidad es más de lo mismo, la actividad política de la región en lo que al PSOE se refiere se encuentra ver

daderamente delicada. Los nervios del proceso congresual que el partido vive están dando lugar a diferencias más grandes de las que algunos desearan y dejando de manifiesto comportamientos y formas de pensar un tanto peligrosos.

En algunas provincias, Toledo por ejemplo, la política se está convirtiendo en algo siniestro --nada que ver con el sentido etimológico: izquierda- donde el miedo a moverse -benditos renovadores- supera a los mejores tiempos del guerrismo. Así tenemos un alcalde, **Manuel Goya** de Quintanar, que se dedica a expulsar militantes, que se presenta en el homenaje de quien le hiciera diputado provincial, **Jesús Fuentes**, y rápidamente se dedica a pedir perdón solicitando que **Adolfo González Revenga** sea el nuevo Secretario provincial del PSOE, con lo que esta petición tiene de censura hacia el actual Secretario, **Alfredo Arija**, quien ha anunciado que se presentará a la reelección.

En Toledo el concejal de tráfico se siente obligado a defender planteamientos sobre el mismo que él no ha adoptado y sobre los que no está siquiera de acuerdo, planteamientos del propio alcalde y de **González Revenga**, decididos a que la empresa de un aparcamiento privado haga negocio a costa de los toledanos.

El voto secreto para elegir delegados a un congreso sigue sin entrar en los parámetros renovadores toledanos, algo que es esencial en una democracia y más en un partido donde los dirigentes del mismo pueden y hacen repartir prebendas mediante el control de algunas instituciones y organismos. Máxime cuando han demostrado en más de una ocasión que moverse es salir de la foto.

Tenemos así consejeros defendiendo informes de gestión que no le van, directores provinciales haciendo a sabiendas nombramientos que poco se corresponden con la legalidad, altos cargos violentando sus creencias votando a favor de la elección a mano alzada. En fin, absolutamente siniestro todo. Tan preocupados están en como mantenerse en el puesto que no tienen tiempo en dedicar unos minutos al día para lo que de verdad se les remunera, que no es precisamente gastarse decenas de millones de pts. en unas pistas de tenis a la puerta de casa, donde el contribuyente ya les está pagando un parque de seiscientos millones de pts. Mejor estaría preocuparse por la fábrica de armas empresa y no por la especulación que se pretende con los terrenos, por poner un ejemplo.